



PROJET SCENOGRAPHIE DES CHAAMS SUR LA RADIO D4B

publié le 06/12/2016

Deux élèves de CHAAMS, Elsa Ribouleau et Anthony Gay, ont été interviewés par la radio D4B à propos du projet SCÉNOGRAPHIQUE autour de la pièce GOTHA.

L'émission LE MOULIN A PAROLES sera diffusée le vendredi 16 décembre à 18h10 puis le samedi 17 décembre à 13h pour préparer l'expo au MOULIN DU ROC mi janvier.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.